

Männertour 2014



Spaß trotz Regen

Am Samstag, den 5.07.2014, unternahmen die Leichtathletik-Männer ihre Fahrradtour. Start war um 10 Uhr am Sportplatz. Von dort ging es zunächst Richtung Kervenheim und dann weiter bis Sonsbeck. Leider überraschte die Männer dort der Regen, so daß Plan B verfolgt wurde. Die Tour wurde abgekürzt und es ging direkt zum Hof von HWK.

Dort gab es Kaffee, Kuchen und natürlich das erste Bier. Es folgten zahlreiche Spiele in den Gruppen "geel", "groen", "blauw", "rood". Man hatte viel Spaß und kam auch trotz Läuferlunge außer Puste.

Der Abschluß der Tour war ein Abendessen in der Kupferpfanne in Weeze, wo der Tag ausklang und die Siegerehrung vorgenommen wurde. Die Teilnehmer dankten dem Orga-Team für die Vorbereitung!

Galerie





[Zurück](#)